



## Journée Européenne des Droits des Patients

Mardi 18 avril 2017- de 9h30 à 12h30

Hall d'accueil

Hôpital La Conception (AP-HM)

À l'occasion de la 10e Journée Européenne des Droits des Patients, les **représentants des usagers de l'AP-HM** se mobilisent pour informer et dialoguer avec les patients, les visiteurs et les professionnels de santé.

Les représentants des usagers de l'hôpital de la Conception accueilleront le public dans le hall d'accueil le 18 avril de 09h30 à 12h30.

**Ils aborderont notamment plusieurs thèmes d'actualité : directives anticipées, dossier médical, personne de confiance, rôle des représentants d'usagers.**

La Journée européenne des droits des patients est organisée par le CISS PACA (Comité Inter associatif Sur la Santé) avec le soutien de l'Agence régionale de santé (ARS) et en collaboration avec l'AP-HM.

En savoir plus sur les représentants des usagers à l'AP-HM : <http://fr.ap-hm.fr/patients-public/vos-representants/comites-des-usagers>

Contact CISS Paca : 04.91.06.47.68 pour plus d'information sur la journée  
<http://ciss-paca.org>

Santé info Droits (ligne du CISS) : 01.53.62.40.30 pour des informations juridiques ou sociales liées à la santé.